



france•tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Rédaction Outre-mer : flou, vous avez dit flou ?

Quand c'est flou, y a un loup, comme disait l'autre. Et au regard du nombre de flous qui règnent à la rédaction Outre-mer de Paris (l'ex-Malakoff), ce n'est plus un loup, c'est une meute.

Alors que France télévisions organise ce 8 juillet sa conférence de presse de rentrée, la rédaction Outre-mer a la très désagréable impression d'être plus près de la sortie que de l'entrée... En témoignent ces questions laissées sans réponses à ce jour :

- Quelle est la grille de rentrée ?
- OMA : quelle sera sa durée ? Quel sera le créneau horaire ? Qui présentera ?
- JTOM France 3 : quelles conséquences pour nous de l'arrêt de France 3 national ? Côté présentation, est-ce une reconduction à l'identique ?
- Côté sport, quels changements, suite au départ à la retraite de Mahm El Mamoun ? Continuité du service des sports ? Si oui, qui en prend la tête ? Concernant Couleurs Sports, la formule est-elle validée ? Qui à la présentation ? Le jour d'enregistrement est-il le même, à savoir le samedi ? Outre Sport radio continue-t-il ? Même formule ? Même présentation ?
- Des nouvelles des podcasts : le podcast *Justice* sera-t-il diffusé et quand ? Combien de numéros ? Quelle fréquence ?
- Le projet d'émission TOM terres outre-mer : peut-on en savoir plus sur la ligne éditoriale ? Durée, fréquence, support ?
- Recrutement de deux postes en CDI : où en est la procédure ? Le premier poste devait être pourvu en juin... Qui assure les entretiens ?
- Nous n'oublions pas le numérique où les journalistes web font tout leur possible pour remplir leur mission mais ont l'impression de travailler dans une indifférence totale. **La situation est tellement préoccupante que nous souhaitons un traitement spécifique urgent.**
- Question bonus : le directeur de la rédaction, difficilement visible ces derniers temps, prend-il des congés ? Qui le remplace ?

Le flou entretenu par les doubles ou triples discours de ce directeur en fonction des interlocuteurs en face de lui n'a que trop duré... Sept mois à la tête de la rédaction et il a déjà réussi à installer un malaise sans précédent, alors qu'en la matière, il y avait du niveau...

Nous avons longtemps craint que le projet de déménagement tienne lieu de seule et unique ligne éditoriale proposée à l'établissement de Malakoff. C'est donc apparemment le cas.

Les faits sont malheureusement en train de donner raison à tous ceux qui criaient « au loup »...

Juillet 2025

SUIVEZ-NOUS SUR



 [CFDT-FTV.FR](https://www.cfdt-ftv.fr)

[Vos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ? Contactez-nous au :

_01 56 22 88 21 6 cfdtgroupe@france.tv